

Humblot

E X P É R I E N C E S

Des histoires savoureuses...

Croire constamment au meilleur. Que ce soit pour révéler le produit d'un artisan voisin, imaginer une mise en scène spectaculaire ou simplement saisir le détail qui saura surprendre... Voilà ce qui anime la maison Humblot, acteur incontournable de la restauration événementielle en Nouvelle Aquitaine depuis 40 ans.

Constantly believing in the best. Whether it's showcasing the product of a local producer, imagining a spectacular staging, or simply capturing the detail that will surprise... This is what drives Maison Humblot, a key player in event catering in Nouvelle-Aquitaine for over 40 years.

D'un déjeuner d'affaire convivial à l'audace d'un cocktail thématé, d'un mariage champêtre à l'ambiance feutrée d'un dîner d'exception, les occasions sont nombreuses pour créer du lien et de véritables moments de partage. De 5 à 5000 convives, de Bordeaux à Biarritz, les équipes Humblot déplacent leurs cuisines pour créer des histoires uniques et savoureuses, autour d'une carte gourmande et innovante.

From a convivial business lunch to the boldness of a themed cocktail reception, from a rustic countryside wedding to the intimate ambience of an exceptional dinner, there are countless occasions to create connections and genuine moments of sharing. From 5 to 5,000 guests, spanning Bordeaux to Biarritz, the Humblot teams bring their kitchens to life to craft unique and delicious stories with a gourmet and innovative menu.

Une aventure familiale et culinaire empreinte de modernité qui poursuit fièrement sa route aux côtés de Terres de Natures

A family and culinary adventure infused with modernity, proudly continuing its journey alongside Terres de Nature



**5-7 rue Pierre Paul de Riquet 33 610 Canéjan
contact@humblot-experiences.fr
05 57 26 24 26**

WWW.HUMBLOT-EXPERIENCES.FR